

SUMMARY

GAMBARAN PENYESUAIAN DIRI TERHADAP PASANGAN DALAM KEHIDUPAN PERKAWINAN REMAJA DI DESA TANIMULYA KECAMATAN NGAMPRAH KABUPATEN BANDUNG BARAT

Created by NIRMALA KARTIKA SARI

Subject : GAMBARAN PENYESUAIAN DIRI TERHADAP PASANGAN DALAM KEHIDUPAN PERKAWINAN REMAJA

Subject Alt : GAMBARAN PENYESUAIAN DIRI TERHADAP PASANGAN DALAM KEHIDUPAN PERKAWINAN REMAJA

Keyword : PENYESUAIAN DIRI TERHADAP PASANGAN DALAM KEHIDUPAN PERKAWINAN REMAJA

Description :

Jenis penelitian ini bersifat kuantitatif non-eksperimental. Menggunakan teknik statistik deskriptif yaitu untuk melihat gambaran penyesuaian diri terhadap pasangan pada remaja. Sampel penelitian ini adalah remaja di Desa Tanimulya yang sudah menikah. Sampel diambil dengan teknik proportionate stratified random sampling. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan kuesioner yang disusun sendiri oleh penulis berdasarkan teori penyesuaian diri pada pasangan dari Spanier (1987). Dalam uji validitas menggunakan Pearson Product Moment dan uji reliabilitas menggunakan Alfa Cronbach dengan koefisien reliabilitas sebesar 0,896.

Remaja yang menikah muda di Desa Tanimulya memiliki penyesuaian diri yang tinggi terhadap pasangan, terlihat dari aspek penyesuaian dirinya yaitu kesepakatan antar pasangan, kelekatan antar pasangan, kepuasan antar pasangan dan ungkapan perasaan. Remaja di Desa Tanimulya yang memiliki penyesuaian diri tinggi terhadap pasangannya adalah remaja perempuan yang berusia 19; 20 tahun, bekerja sebagai buruh, karyawan, ibu rumah tangga dan pendidikan terakhirnya adalah SMP, SMA dan D3. Remaja yang memiliki penyesuaian diri yang tinggi terhadap pasangannya adalah remaja yang memutuskan untuk menikah karena alasan suka sama suka dan kehamilan tidak diinginkan dengan usia perkawinan 0-3 tahun yang memiliki selisih umur 1-3 tahun dan lebih dari 5 tahun dengan pasangannya, dan yang sebelum menikah berpacaran selama 1-3 tahun. Kepuasan antar pasangan menjadi dimensi yang dominan dalam penelitian ini.

Contributor : Dra. Winanti Siwi Respati Psi., M. Si

Date Create : 02/12/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2007-71-069

Collection : 2007-71-069
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor